

### 80% de Mandos Medios en

—Viene de la página 10.

dades para hacer quedar mal a la nueva administración del licenciado Alfredo Cristiani.

Asegura Camacho que una reforma administrativa robustecería al gobierno porque la mayor parte de los salvadoreños votó por el proyecto presentado por el licenciado Cristiani, quien ahora debe cumplir con lo prometido.

El líder campesino lamentó que la Asociación General de Empleados Públicos y Municipales (AGEPYM) haya protestado contra las anteriores declaraciones suyas, con lo cual se está desenmascarando como frente de fachada de la Democracia Cristiana, porque la crítica fue contra la infiltración del PDC en el gobierno y no contra la mencionada asociación.

Camacho exhorta a los ministros y otros funcionarios a que hagan lo que consideren correcto y no teman a las amenazas de pequeños grupos de pseudolíderes que son manipulados.

### 2 Muertos y 5

—Viene de la página 10.

del autobús AB-77310 de la ruta 202, en el kilómetro 73 de la carretera que de esta ciudad conduce a Chalchuapa, a la altura del cantón Montelargo.

Los acompañantes de la víctima, Jorge Amílcar Contreras Cortez, de 21 años; Verónica Jeaneth Meza Mezquita, de 19; Julio Adalberto Jovel Dueñas, de 21, y William Antonio Barrera Contreras, de 31, resultaron con fracturas y traumatismos.

### Muere Principal

—Viene de la página 13.

los próximos comicios del 15 de octubre.

El accidente ocurrió a las 11:30 de la mañana cuando el vehículo de los políticos, que era conducido por el diputado Calvo Martínez, se estrelló contra un vehículo cargado de mercancías.

Según refirió un testigo, Enrique Elvinez de 56 años de edad, quien viajaba en un automóvil detrás del vehículo accidentado, el auto de los políticos se salió de la pista asfáltica en una curva.

"Cuando el piloto intentó recuperar el camino sobre la carretera, el auto resbaló y quedó con la parte trasera sobre la otra vía, donde fue arrollado por el trailer" dijo Elvinez.

El conductor del camión, Aurelio Gómez, de 32 años, resultó herido de gravedad.

El comandante de la Policía Federal de Caminos de la región, Luciano Alara confirmó que el vehículo en el que viajaba el ex candidato a la presidencia de la república fue el causante del accidente.

En los comicios presidenciales de julio de 1989, Cloutier obtuvo la tercera mayoría de votos, tras el actual Presidente Carlos Salinas de Gortari, del Partido Revolucionario Institucional, y el candidato del Partido de la Revolución Democrática, Cuauhtémoc Cárdenas.

siendo ingresados en sala de Cuidados Intensivos del hospital San Juan de Dios de esta ciudad. Todos son estudiantes de la Universidad Católica de Occidente, según la fuente.

Por otra parte, el autobús AB-71-056 irrespetó el alto ubicado en la bifurcación de la autopista a San Salvador-Chalchuapa y Candelaria de la Frontera, embistiendo al "pick-up" P-70-476, que manejaba el comerciante Oscar Inmer Guerrero, de 45 años, quien murió en el acto. Su hijo, Oscar Guerrero Castro, de 18 años, resultó gravemente golpeado, por lo que fue llevado al hospital San Juan de Dios.

El autobús era de la ruta 202 que cubre el servicio entre Ahuachapán y San Salvador.

En los últimos días se han registrado lamentables accidentes de tránsito tanto a nivel urbano como en las carreteras, debido a la imprudencia temeraria de conductores de autobuses, que aún bajo fuertes lluvias corren a excesiva velocidad, según la opinión de los pasajeros.

## AKRISAL S.A.

Acrílicos de El Salvador

### GRABATODO

#### Le ofrece:

- Artículos promocionales
- Diferentes estilos de llaveros con serigrafía y grabados
- Gafetes para identificación personal
- Artículos en acrílico para oficina, relojes, cubos de escritorio, papeleras, tarjetas.
- Exhibidores de productos para farmacias, gasolineras, supermercados, boutiques, almacenes, restaurantes.

#### Visítenos en:

Colonia y Calle Centroamérica

Nos. 118 y 122

TELS. 26-5049 - 26-9484



The finest sea food restaurant

Este día

Langosta Thermidor

Reservaciones  
24-4201



## CAMARA AMERICANA DE COMERCIO DE EL SALVADOR



- ¿Qué es el SECTOR INFORMAL?
- ¿Qué efectos tiene en la Economía Nacional?
- ¿Por qué el Sector Empresarial Formal debe entender este fenómeno?
- ¿Cómo afecta los programas del Gobierno y la recuperación económica?
- ¿Cuáles son sus SOLUCIONES?

Para contestar estas interrogantes y analizar el Sector Informal, la Cámara Americana tiene el honor de invitarle a una CENA DE GALA con el señor:

## HERNANDO DE SOTO

La idea más provocativa en el desarrollo económico no ha venido de las aulas de Oxford, Harvard o la Universidad de Chicago, sino de las zonas marginales de Perú. Es allí que Hernando de Soto descubrió cómo los pobres han logrado mejorar su bienestar y el de sus familias. Lo que Hernando de Soto encontró fue una situación de negocio de gran vitalidad. Los pobres de Perú han llegado a ser la columna vertebral de la economía de su país proveyendo el 95% del transporte de Lima; 90% de las habitaciones; produciendo 80% de la ropa y 60% de los muebles. Son albañiles, taxistas, costureros, reparadores, zapateros, panaderos, tenderos, vendedores de la calle y mecánicos. Además, han establecido sistemas bancarios, de seguros y judiciales para servir a sus necesidades. Sin embargo, cada una de sus actividades es ilegal. Estos comerciantes operan sin las licencias necesarias, no pagan impuestos, no tienen acceso al sistema jurídico, no tienen protección policiaca ni tienen acceso a los mercados de crédito formales.

Ellos son los "subterráneos", la economía de sombra o informal. ¿Por qué son ilegales? El señor de Soto expuso esta interrogante en 1979, durante un simposio de académicos de renombre, incluyendo un ganador del premio Nobel. Ante este grupo exaltado invitó a 20 vendedores de la calle. Los practicantes dijeron a los teóricos que la razón por la cual ellos operaron fuera de la ley fue porque el Estado simplemente no les ofrece otra alternativa: Con su tela enredada de leyes, regulaciones, gastos y requisitos, la economía formal está fuera del alcance de personas de escasos recursos.

Intrigado por esta demostración del capitalismo puro, de Soto comenzó a estudiar la economía informal de Perú y documentó cómo trabaja y por qué. El resultado se encuentra en su libro "El Otro Sendero" que fue publicado en 1986 en Latinoamérica y rápidamente llegó a ser un best-seller.

## CENA DE GALA HERNANDO DE SOTO

Orador Especial

TEMA: "EL SECTOR INFORMAL. SUS CAUSAS, CONSECUENCIAS Y SOLUCIONES"

FECHA : 12 de octubre de 1989  
LUGAR : Hotel El Salvador Sheraton, Salón Ballroom  
HORA : 7:30 p.m. con coctel.  
COSTO : Socios \$ 175.00  
No Socios \$ 200.00

CUPO  
LIMITADO

Cancele sus reservaciones en la Cámara Americana de Comercio, 65a. Av. Sur N° 159  
Tels. 24-6003, 24-6856, 23-2419, 23-9604.

